

Fecha: 01-10-2024

Pág.: 6 Cm2: 144,7 VPE: \$ 292.592 5.800 Tiraje: Medio: El Mercurio de Antofagasta Lectoría: 17.400 Supl.: El Mercurio de Antofagasta Favorabilidad: No Definida

Noticia general

Título: ONG critica remoción del director del SEA y critica compromiso ambiental del Ejecutivo

## ONG critica remoción del director del SEA y critica compromiso ambiental del Ejecutivo

PROYECTO. Greenpeace manifestó su preocupación por la salida Guajardo, acusando posibles presiones de la empresa.

l reciente anuncio de la suspensión del proyecto de la central Paposo por parte de la empresa Colbún generó una ola de críticas hacia el Gobierno, luego de la destitución del director regional del Servicio de Evaluación Ambiental (SEA), Ramón Guajardo, las organizaciones ambientales como Greenpeace y Fima han cuestionado y advertido posibles presiones empresariales en las decisiones del Ejecutivo.

A través de un comunicado, Greenpeace, recordó que la función principal del SEA es "garantizar la protección del medio ambiente y resguardar el bienestar de las personas mediante la administración de procedimientos de evaluación ambiental, no siendo parte de sus funciones atraer o asegurar inversiones en los territorios, a costa del daño medioambiental que estas puedan provocar".

La organización cuestionó el manejo de las evaluaciones ambientales, señalando que "en reiteradas ocasiones, las empresas presentan información deficiente en estos procesos, lo que sumado a la baja capacidad que tienen los equipos responsables, muchas veces no permite

hacer una evaluación ambiental adecuada, afectando por sobre todo a los territorios". En lugar de remover a los profesionales, señalaron, "pareciera lógico que, para remediar esto se debe fortalecer a los equipos técnicos, no descabezarlos".

Además, Greenpeace expresó su preocupación por lo que califican como una nueva táctica de presión empresarial.

"Nos preocupa que se instale una nueva forma de chantaje, donde las industrias pue-



PROYECTO DE COLBÚN.

dan, estratégicamente, amenazar con la cancelación de proyectos para lograr reducir los estándares de evaluación, que en nuestro país ya son básicos", advirtió la ONG. 03